

Ländern der sozialistischen Gemeinschaft und allen der Sicherung des Friedens verpflichteten Kräften guten Willens führen wir unsere aktive Politik der Völkerverständigung fort.

Für Ihre Beratungen im Sinne Ihrer ständigen Bemühungen zur Bewahrung des friedlichen Zusammenlebens der Völker wünsche ich Ihnen allen Erfolg.

E. Honecker

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und Vorsitzender des Staatsrates*

Berlin, den 12. Oktober 1984

der Deutschen Demokratischen Republik

Grußadresse an die Teilnehmer des Treffens der Freundschaft zwischen der Jugend Kubas und der DDR

Liebe kubanische Freunde! Liebe Mitglieder der Freien Deutschen Jugend!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittle ich Euch, den Teilnehmern am »Treffen der Freundschaft zwischen der Jugend Kubas und der DDR«, herzliche Grüße.

Es erfüllt uns mit besonderer Freude, daß die Begegnung der Jugend Kubas und der Deutschen Demokratischen Republik auf der Insel der Freiheit, dem Leuchtturm des Sozialismus in Lateinamerika, stattfindet. Dem 25. Jahrestag des Sieges der kubanischen Revolution und dem 35. Jahrestag der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik gewidmet, demonstriert Euer Treffen die brüderliche Freundschaft und Zusammenarbeit unserer Völker und ihrer Jugend.

Wir sind gewiß, daß Ihr als Vertreter der jungen revolutionären Garde Kubas und der DDR in diesen Tagen wiederum bekräftigt, auch künftig Eure ganze Kraft und revolutionäre Leidenschaft für die allseitige Stärkung und den Schutz des Sozialismus einzusetzen.

In einer Zeit, da der USA-Imperialismus durch seine Politik der Konfrontation und der Hochrüstung den Weltfrieden, die Existenz der Menschheit bedroht, sind die Taten der Jugend im Friedenskampf von großem Gewicht. Vor aller Welt bekundet Ihr, daß die Jugend unserer beiden Länder die Friedenspolitik der Sowjetunion und der anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft aktiv unterstützt. Die Jugend unseres Landes ist erfüllt von fester Solidarität mit dem Kampf Eures heldenhaften Volkes, liebe kubanische Freunde, mit dem Kampf der Völker Nikaraguas, El Salvadors, ganz Lateinamerikas und der Karibik gegen die aggressiven Handlungen des USA-Imperialismus und seiner Verbündeten.

Wir sind davon überzeugt, daß von Eurem Freundschaftstreffen weitere Im-